

125-jähriges Jubiläum des Prot. Kirchenchors Mutterstadt



Am Sonntag, den 5. November, feierte der Prot. Kirchenchor in einem Festgottesdienst sein 125-jähriges Bestehen. In der gut besuchten Kirche brachte der Chor zusammen mit dem Posaunenchor des CVJM die „Missa Antiqua“ von Wolfram Menschick zu Gehör. Die Festpredigt hielt Dekan Markus Jäckle. In diesem Gottesdienst wurden auch langjährige Mitglieder geehrt. Dies waren jeweils im Bild von links oben: Manfred Müller (35 Jahre), Werner Keller (45 Jahre), Karlheinz Fruck (10 Jahre), Jochen Weber (25 Jahre) sowie Pfarrer Heiko Schipper und Dekan Markus Jäckle. Im Bild unten: Gertrud Blüthner (20 Jahre), Renate Gimmy (50 Jahre), Erika Geschwill-Pleil (55 Jahre), Günter Krick (55 Jahre), Helma Sahler (35 Jahre), Inge Widi (35 Jahre), Gerda Holzwarth (50 Jahre). Durch Krankheit verhindert: Gudrun Naumer (35 Jahre), Ruth Bordollo (35 Jahre), Hedwig Klingmann (40 Jahre) und Hilde Fadda (30 Jahre). Beim anschließenden Empfang der Kirchengemeinde war noch genug Gelegenheit zu einem Austausch.

(Amtsblatt vom 16. November 2017)